

## Galerie Winter 2014/2015

Anfang Januar war ich erstmals in diesem Winter auf dem Inselsberg, um hochwinterliche Stimmungen während des Sonnenunterganges zu erleben. Die leider immer mehr eingeschränkten Aussichtspunkte machten es nicht leicht zu fotografieren, trotzdem sind noch viele gute Bilder bei rumgekommen. Am 07.02.2015 durfte ich einen wunderbaren Sonnenaufgang auf dem neu eröffneten Aussichtsturm des Inselsberges erleben. Am Abend zuvor bin nach Studium der Webcams spontan auf die Wasserkuppe der Rhön gefahren und durfte dort einen fantastischen Winterabend/-nacht genießen. Weitere Bilder folgen in den nächsten Tagen und Wochen.

**{gallery}Bestof/Winter201415{/gallery}**